



錦秀だより

南陽市立宮内小学校
南陽市宮内 3415 番地
電話 47-2106
校長 吉水 順一

2学期のスタート好調です

8月21日（木）に2学期がスタートしてから、早3週間が過ぎ、9月も半ばに差し掛かりました。先日、後期の教科書を配付し、学習・生活共にこれまで蓄えてきた「力」を発揮する時が来ました。

グラウンドでは、各学年で徒競走の練習を開始し、腕を振って、前をしっかり見て、ゴールまで駆け抜ける姿が多く見られるようになりました。また、各教室では、真剣に授業を受けている様子が1学期にも増して見られ、廊下も騒がず歩行できるようになるなど、大変よい雰囲気の中で学校生活を送ることができています。



宮内中学校の合唱発表会

9月11日（木）シェルターなんようホールの大ホールで開催された「宮内中学校合唱発表会」に本校と漆山小の6年生が参加し、鑑賞してきました。開会行事の中で3校合同の「翼をください」を合唱しました。中学生のまとまりある、心に響く合唱を聞くことができ、子どもたち一人一人が先輩たちの歌声から様々なを感じ取っていました。一つのことを協力してやり遂げる大切さを学び取ったのではないでしょうか。宮中の先輩方、本当にありがとうございました。



運動会の練習・準備が始まりました

9月25日（木）開催予定の運動会に向けての練習や準備を開始しました。先週、5・6年生全員と4年生の応援団・実行委員が参加して「運動会係顔合わせ」を行い、今週からは応援練習などの活動をスタートしました。そして、9月10日（水）に結団式を行いました。

運動会は、これまで蓄えてきた力を存分に発揮する場、自分の役割を全うし大きく成長する場、仲間とともに一つのことをやり遂げる感動を味わえる場など、心・頭・体を大きく成長させることができる行事と考えています。「勝ってうれしい」「負けてくやしい」だけではない、大きな力を付けられる活動ですので、全校挙げて全力で取り組んでいきます。保護者・地域の皆様の温かい励ましをいただけるとありがとうございます。



2学期の活動風景

9月3日、6年生が1学期の理科の学習で畑に植えたジャガイモを掘りました。



9月5日、1年生が生活科で観察しているアサガオで「押し花」づくりをしました。



9月5日、3年生がヤマザワ宮内店に社会科の調べ学習に行ってきました。



9月9日、ひまわり・たんぽぽ学級が飯豊少年自然の家での交流学習でうどん打ちを体験しました。



通知表配付（個別面談）ありがとうございました

8月25日（月）～28日（木）に行いました通知表配付に、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。各学級で組ませていただいた予定にご理解いただき、ご協力賜りましたこと併せてお礼申し上げます。短い時間でしたが、学校生活の様子、ご家庭でのお子さんの様子を共有することができ、たいへん有意義な時間となりました。

後期もお子さんのことについてご心配なことがございましたら、遠慮なく学校にお知らせください。一緒に考えていきたいと存じますのでよろしくお願ひいたします。

宮内・金山・吉野地区の皆様 運動会のご案内

- | | | |
|---------|--|-----------|
| 1 期日 | 令和7年9月25日（木） | 荒天時26日（金） |
| 2 時間 | 8:40～11:50 | |
| 3 場所 | 宮内小学校グラウンド | |
| 4 プログラム | 8:40 開会式
9:00
' 徒競走（1年60M 2年80M 3年以上100M）
9:45
10:00
' 学年部団体種目（低・中・高）
10:45
11:00 応援合戦
11:15 リレー（女子 ⇒ 男子）
11:30 閉会式 | |

お願い

- 1 学校の駐車場は限りますので、できるだけ徒歩や自転車でおいでください
- 2 トイレは、双松公園をご利用ください。
- 3 応援席は、グラウンド南側となります。

保護者の皆様や地域の皆様から、子どもたちの頑張りを観ていただき、温かいご声援を頂戴できればと考えておりますので、多くの皆様のご来校をお待ちしております。

三連休の過ごし方のお願い

明日から3連休となります。季節の変わり目、残暑による体調不良、運動会練習などの疲れ、など健康面、精神面にも影響が出る頃かと思われますので体調管理に十分気を付けて生活できるようご配慮をお願いいたします。

また、この休み中県内、市内で祭りなどの各種イベントが催されます。本日、子どもたちにも指導はしましたが、学校で配布しております「宮内小児童のやくそく」をご確認いただき、参加・見学する際は、事故・怪我のないように十分気を付けてくださいようお願いいたします。